

**(Verwaltungsausschuss 21.03. II.) zur Touristinformation:  
Verwaltung ist auf dem richtigen Weg**

In Sachen Touristinformation sieht die FDP-Stadtratsfraktion die Verwaltung „auf dem richtigen Weg“. In einem Antrag an den Verwaltungsausschuss am Donnerstag hatte die Fraktion Kritik am jetzigen Standort am Schwanenmarkt geäußert und Fragen nach der zurzeit noch rein städtischen Trägerschaft gestellt. Hierzu teilte die Verwaltung mit, dass sie mit Blick auf eine mögliche Optimierung der Unterbringung, einem möglichen Erschließen von Synergien und einer ggf. weiteren Verbesserung des Serviceangebotes bereits seit längerem im Gespräch mit den SWK und auch mit der Bau GmbH sei. Es werde hierbei nach einer Lösung gesucht, die diese Aspekte gleichermaßen berücksichtige. Eine solche Lösung könnte sich aus Sicht der Verwaltung durch eine Unterbringung im Neubauobjekt der Bau GmbH am Ostwall ergeben. Hierzu wurden bereits erste Gespräche geführt.

„Für uns ist nach dieser Auskunft klar, dass auch die Verwaltung nicht länger am Standort Schwanenmarkt festhalten will. Es kommt uns darauf an, dass im Zusammenspiel mit den städtischen Töchtern SWK und Bau GmbH bei der Planung der neuen Ostwallpassage Nägel mit Köpfen gemacht werden, damit dort eine neue Touristinformation in Mitträgerschaft mit den SWK entstehen kann“, erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.